## 名前【

神戸新聞 2020年11月17日 火曜日 面名 朝一 1 4 1ベージ

れている。 ているが、

取材で分かった。 全回り、

兵庫の転出超過は加速。コロナ禍で人を呼び込む新たな対策が求めら

国内では新型コロナウイルスの感染拡大で移動の規模は縮小し

全国47都道府県でワーストの「転出超過」になったことが県などへの

9月に兵庫県から県外へ移った転出者が、

県内への転入者を6515

## ① 兵 庫 県(6515人)

- 神奈川県(2万5767人)

過が拡大しているのか分析

なぜ兵庫の転出超

の影響で人の動きが活発で

県地域創生局は「コロナ

と比べ約9万5千 となどを背景に、 国人を含め1~9月で約2 道府県をまたぐ移動者は外 基づくデータによると、 (前年同期比4・5%減)、 同じ時期の兵庫県への コロナ禍の影響 前年同期 は近年、 だった。 らさらに落ち込んだ。一方、 への移動を見合わせる動き 以降、これまで多かった中 ケースが目立つという。さ ため東京や大阪へ転出する が多いが、卒業後、 出が課題に。 万2521 転入者が転出者を上回る 「転入超過」は東京都の4 20代前半の人口流 就職の

> 近く事業を開始する。 10万円)を補助する予定で、

居住地からの交通費などの

人当たり月額上限

同様の生活を体験してもら 仕事を続けながら移住後と もらい、テレワークなどで 保有のコテージに宿泊して

県施設での宿泊費や、

9月、 6515 人

ましょう。 兵庫県への転入者は計 5%減) 転出者は 同期比4・ 5%減) (同 転出超過の人数は19年 の全国ワース 18年の同 番目からさらに落ち込んだ。 ②兵庫県の転出超過の原因と思われることを記 事から書きましょう。 ③兵庫県の対策を記事から書きましょう。 ④あなたが考える対策を書きましょう。

①1~9月での兵庫の転出入について書き込み

(前年

但馬や西播磨地域にある県

少に対応するため、

大に影響したとみられる。

が出ており、